
5 Pièces

115 m²

Réf. PA - 1160 - SL

799 999 €

Versailles
Appartement à vendre (78000)
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PRESTANT  REALTY  vous  présente  cet  appartement  familial  situé  au

cœur  de  Versailles  Rive  Droite.  Niché  au  2ème  étage  d'un  charmant

immeuble du début du XXe siècle, cet appartement de 114,80 m² offre

de généreux volumes. Vous serez accueilli par une spacieuse entrée qui

mène  à  une  salle  à  manger  lumineuse,  un  salon  donnant  sur  un  petit

balcon, une cuisine dinatoire,  deux grandes chambres offrant  une vue

sur cour et jardin, ainsi qu'un petit bureau. De plus, une salle de bains

et  un  WC  séparé  complètent  cet  espace  de  vie  harmonieux.  Les

caractéristiques d'origine telles que les cheminées ...

PRESTANT REALTY presents this family apartment located in the heart of Versailles

Rive Droite. Nestled on the 2nd floor of a charming building from the beginning of

the 20th century, this 114.80 m² apartment offers generous volumes. You will be

welcomed  by  a  spacious  entrance  which  leads  to  a  bright  dining  room,  a  living

room opening onto a small balcony, an eat-in kitchen, two large bedrooms offering

a  view  of  the  courtyard  and  garden,  as  well  as  a  small  office.  In  addition,  a

bathroom  and  a  separate  toilet  complete  this  harmonious  living  space.  Original

features such as period fireplaces, ...

PRESTANT REALTY

2 rue maison suisse - 64200 BIARRITZ
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